
Niederschrift zur Sitzung des Kulturausschusses am 25.06.2007 
- öffentlicher Teil -  
 
 
Ort:   Stadtmuseum Ludwig Erhard, Ottostraße 2, 90762 Fürth, Cafeteria 

Beginn: 15.00 Uhr 

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste 

Protokoll:  Herr Bernhard Maar (K) 

 
Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und stellt die form- und fristgerechte Ladung der 
Mitglieder und die Beschlussfähigkeit fest. Die Tagesordnung soll im nichtöffentlichen Teil um 
einen TOP 7: Anfrage der CSU-Fraktion vom 08.06.2007 erweitert werden. Der Kulturausschuss 
fasst folgenden Beschluss:  
Die Tagesordnung wird um den TOP 7: Anfrage der CSU-Fraktion vom 08.06.2007 erweitert. 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
Frau Bayer-Tersch fragt an, ob der Referent Dr. Scharinger, wie in der Kulturausschusssitzung 
vom 12.02.2007 beauftragt, den Stellenantrag für das Kulturamtes eingebracht hat. Herr Dr. 
Scharinger erklärt, dass der Antrag der Stellenplankommission zuging. Die Verwaltung wird damit 
beauftragt, eine Kopie des Stellenantrags den Fraktionen vorab zur Kenntnis und Vorberatung 
zuzuleiten. 
Es bestehen keine weiteren Wortmeldungen zur Tagesordnung. Gegen die Tagesordnung werden 
keine Einwände erhoben, sie wird hiermit mit oben beschlossener Änderung genehmigt. 
 
 
TOP 1: Genehmigung der Niederschrift vom 12.02.2007, öffentlicher Teil 
 
Gegen die von der Verwaltung vorgelegte Niederschrift der Kulturausschusssitzung vom 
12.02.2007, öffentlicher Teil werden keine Einwände erhoben. Der Kulturausschuss fasst 
folgenden Beschluss:  
Die Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung vom 12.02.2007 wird genehmigt. 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 
TOP 2: Antrag der CSU-Fraktion vom 04.05.2007; Aufarbeitung der Autographensammlung 
Glockner 
Herr Dr. Scharinger erkennt die Notwendigkeit der Aufarbeitung der Autographensammlung an. 
Die Landesstelle für das öffentliche Bibliothekswesen hat sich auf Anfrage für nicht zuständig 
erklärt. Mittel aus dem Kulturfonds Bayern gibt es nur für Investitionsmaßnahmen. Für die 
Aufarbeitung der Autographensammlung werden aller Voraussicht nach Umbaumaßnahmen im 
Schloss nötig, hierfür wird zu gegebener Zeit ein Antrag an den Kulturfonds gestellt. Der 
Kulturausschuss fasst folgenden Beschluss: 
Der Ausschuss nimmt Kenntnis vom mündlichen Bericht des Referenten IV. 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 
Ende:  15.10 Uhr 
 
Der Vorsitzende      Der Protokollführer 
 
 
 
 
Hartmut Träger      Bernhard Maar 
Zweiter Bürgermeister     Kulturamt (-1685) 
 


